



川登中学校だより No. 10 令和7年12月1日

(こころ)

文責 校長 記伊善弘

認知症サポーター養成講座

11月4日（火）、2年生を対象に、認知症サポーター養成講座を行いました。この講座は武雄市社会福祉協議会が行っているもので、地域で認知症の方を温かく見守り、手助けをするサポーターを養成するために実施されています。講話を通して、生徒たちは認知症の理解を深め、認知症の方に対する配慮や適切な支援の在り方について学ぶことができました。



令和7年度 佐賀県中学校駅伝大会

11月7日（金）、令和7年度佐賀県中学校駅伝大会が開催されました。本校は男子チームが地区予選を2位で通過し、本大会に臨みました。努力が実を結び、記録を予選タイムより約3分も短縮する快走を披露してくれました。チーム一丸となって、一本のたすきに想いを込め、見事なレースを展開してくれました。

本校は、過去に全国・九州中学駅伝大会に出場した実績を持つ伝統校です。この輝かしい伝統を受け継ぐ選手たちの、今後のさらなる飛躍を大いに期待します。

【大会結果】

- ・男子：第8位（記録：1時間1分57秒）



1区

2区

3区

4区

5区

6区

避難訓練（火災）

11月12日（水）、火災を想定した避難訓練を実施しました。今回は武雄消防署員3名の方々にご指導いただき、生徒・職員全員が安全かつ迅速に避難経路と集合場所を再確認することができました。避難完了後には、消防署員の方から消火器の正しい使用方法について、実践を交えた直接指導を受けました。日頃から災害に対する高い防災意識を持ち、自分自身の命、そして周りの人の命を守る行動を瞬時にとれるよう、今後も真剣に取り組んでいきましょう。



立志式（3年生）

11月18日（火）、本校の伝統儀式である立志式を執り行いました。本校では、この儀式を通して、生徒たちが将来に夢と希望を抱き、その実現に向かって「強い志」を立てる機会としています。儀式ではまず学校長とPTA会長より、未来を担う生徒たちへ温かい激励の言葉が贈られました。続いて、3年生の生徒一人ひとりが将来への決意表明を発表し、自身の志を力強く宣言しました。その後、生徒たちから日頃の感謝を込めた保護者への手紙を手渡し、親子の間で温かい交流のひとときが流れました。



進学説明会（3年生）

11月18日（火）、立志式後に3年生の生徒及び保護者を対象に進路説明会を実施しました。説明会では、県立、私立高等学校への出願に向けた全体の入試の流れや、具体的な手続きの方法などについて、学年主任や各担任から詳細な説明がありました。

